

SE PROYECTA ENTREGAR 250 ATENCIONES MENSUALMENTE

CESFAM San Juan cuenta con servicio de urgencias odontológicas único en la región

Esta iniciativa consideró una inversión municipal de 135 millones de pesos para potenciar el acceso a la salud bucal en la comuna junto con ampliar las coberturas de la red de atención primaria.

Equipo El Día / Coquimbo



El 15 de abril pasado se inició de manera formal, el servicio de urgencias odontológicas en el CESFAM de San Juan.

CEDIDA

A contar del lunes 15 de abril, se inició esta estrategia de manera formal, que tiene como objetivo principal entregar una atención de urgencia dental en el Centro de Salud Familiar San Juan durante toda la semana, incluidos los días sábado, domingo y festivos.

Bajo este contexto, el alcalde de Coquimbo, Ali Manouchehri, se refirió a las acciones concretas que se han efectuado en beneficio de la comunidad. "Nuestro compromiso con la Atención Primaria de Salud se ve reflejado con esta mejora. Producto del ordenamiento financiero que hemos estado realizando bajo esta gestión,

tenemos la posibilidad de invertir más recursos en los CESFAM de la comuna".

Siguiendo con esta línea, la dirección del Departamento de Salud Fabiola Araya, detalló con respecto a esta iniciativa impulsada desde la actual gestión municipal que "todos nuestros vecinos y vecinas pueden ser beneficiarios de esta estrategia, siempre y cuando necesiten un servicio de atención de urgencia odontológica, en el cual se proyecta entregar, aproximadamente, un total de 250

atenciones de manera mensual".

Por su parte, el asesor odontológico del Servicio de Salud Coquimbo Samuel Brinck, destacó el trabajo realizado por el municipio para la comunidad. "Esta estrategia ha sido implementada desde el municipio con recursos propios y para nosotros es un gran iniciativa, ya que es la única que está efectuada en toda la región. Por lo tanto, esperamos que pueda desarrollarse de buena manera y que los pacientes de la comuna de Coquimbo puedan hacer un buen uso

de estas horas de urgencia", señaló.

Cabe destacar que las urgencias dentales son situaciones que requieren atención odontológica de manera inmediata, debido a un dolor agudo, traumatismo o infección en dientes o encías. Los horarios de atención de este nuevo servicio de urgencias odontológicas, ubicado en el CESFAM San Juan, ubicado en calle Jaime Juan Oliver 471, es de lunes a viernes, de 20:00 horas a 00:00 horas, y sábado, domingo y festivos de 08:00 a 12:00 horas.